

Je désire que ces même Curés profitent de l'occasion pour dire quelques mots en faveur du couvent de Chicoutimi, appuyant surtout sur cette pensée que de la bonne éducation des filles dépend essentiellement celle des familles à la tête desquelles la Providence les placera plus tard. Les jeunes filles prennent au couvent, avec les principes de la religion, des habitudes de modestie, d'ordre, de régularité et de travail qui en feront plus tard d'excellentes mères de familles.

Avec ces institutions dûes au zèle et aux sacrifices de M. le Grand Vicaire Racine, à qui revient l'honneur et le mérite de ces créations, le Saguenay n'aura rien à envier aux autres parties du pays sous le rapport de l'éducation.

✠ E. A. ARCH. DE QUÉBEC.